



## 間もなく50周年を迎える友愛の丘 新体制がスタート!

10月1日(水)、吉原前センター長(新広島県支部長)から浅川センター長へ、交代式が執り行われました。  
UAゼンセンと友愛の丘の更なる発展に向けて、職員一同、力を合わせ運営して参ります!

### 吉原 前センター長退任あいさつ



研修を通じて、たくさんの方々とお会いすることが出来ました。心より感謝します。

其々が色々な思いを持ち、学び、安堵とともに笑顔で下校していく姿は、教育現場の何にも代えがたいものです。来年友愛の丘は、50周年を迎えます。今後も学びの殿堂として研修生が集う場となり発展する事を心より祈念しております。

### 浅川 新センター長就任あいさつ



この度、新しくセンター長に就任いたしました浅川です。

友愛の丘は、民主的労働運動の歴史を学び、仲間が集い、語り合う場として、設立の精神を胸に丘の発展に取り組んでまいります。よろしくお願いいたします。

### 交代式の様子



引き継がれるUAゼンセン旗!



快晴の下で行われた掲揚式



## 2025年度最後の研修会!



9.2-4 第227期新任役員研修会



9.5-7 大阪ソーダ労組 新組合員合同研修会



9.24-25 全イヅミ労組 ユース委員会



キャンプファイヤー

### UAゼンセン以外にも多数ご利用いただきました!

ポシビリティ合同会社様、高松剣道スポ少様、岡山大学生協様、ナンバ労組、岡山県貨物労組様、JP労組岡山連絡協議会様、パナソニック馬術部様

## 2026年度も沢山のご利用をお待ちしております!!

### マックスバリュ西日本労組旗納式

9月8日(月)、旧マックスバリュ西日本労組(以下、MV西日本労組)の元役員55名が来丘され、旗納式が執り行われました。式典後は講堂に集まり、組合の歴史と活動の歩みをまとめたスライドショーを視聴されました。そして吉原センター長の案内のもと、MV西日本労組から頂戴した寄付によって新調した3号棟の談話室や本館2階のカーペット、教育器材などを見学されました。



### まんが「みんなの労働組合」販売再開について

4月から販売を中止していました「みんなの労働組合」が、9月から販売を再開しました。今後の新入組合員研修などで、ぜひご利用ください。友愛の丘ホームページから購入できます!



労働組合の基本を一人の組合員の目線を通して、マンガでわかりやすく説明。組合用語の説明もあり、ビギナー書として新入組合員研修には最高のテキスト!  
販売 110円(税込) 送料別  
(冊子32ページ)

研修や教育器材の申し込みなど、友愛の丘の情報はHPをチェック!

友愛の丘 HP



### ～編集後記～

秋は芋煮の季節! 東北地方にゆかりのある方ならお馴染みの「芋煮」、実は西日本の島根県と愛媛県にも同じような文化(愛媛は「いもたき」と読む)がある事を岡山に来て知りました! 調べると、各県「里芋」を使う事は一緒ですが、それぞれ特色があり、どれも美味しそう!

もし、機会があれば『各県の芋煮食べ比べ』が出来たら楽しいだろうなあ。そんな事を想う秋の1日でした。(巳七郎)

